

Medienmitteilung

Datum 11. September 2023

Thema **Versorgungssicherheit Gas hat ihren Preis**

Die Gastarife der IBC werden per 1. Oktober 2023 steigen. Die IBC ist, wie alle Gasversorger in der Schweiz, auf den Erdgas- und Biogas-Import aus den Nachbarländern angewiesen und beschafft das Gas in vielen Tranchen bereits im Voraus über einen langen Zeitraum. Aufgrund dieser Strategie wirken sich die extremen Preisspitzen des Sommers 2022 weniger stark auf die Tarife aus. Es war aber unumgänglich, im letzten Jahr Gas zu bedeutend höheren Preisen zu beschaffen.

Über alles gesehen bezahlt ein Einfamilienhausbesitzer mit einer Gasheizung und 20'000 kWh Jahresverbrauch mit dem Standardprodukt Biogas 30 pro Monat rund CHF 86 mehr (+39 %).

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Stefan Illien
Geschäftsführer
Vorsitzender der Geschäftsleitung

Seit 2006 ist die **IBC Energie Wasser Chur** eine selbständige öffentlich-rechtliche Anstalt. Gerne werden wir mit korrektem Namen oder auch IBC genannt.

*Die **IBC Energie Wasser Chur** kümmert sich rund um die Uhr um die sichere Versorgung ihrer Kunden mit Strom, Trinkwasser, Gasenergie und Wärme. Die 85 Mitarbeitenden stellen ihre Kompetenz, ihr Wissen und ihre Erfahrung mit Engagement und Tatkraft in den Dienst der Kunden. Als bedeutendstes Versorgungsunternehmen der Region entwickelt und betreibt sie verschiedene Energielösungen und richtet ihr Handeln am Markt aus. Die Kunden der IBC sind immer gut versorgt.*